

# NGO

## Sinergitas TNI Polri di Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Nov 10, 2023 - 14:15



*Sinergitas TNI Polri di Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Dalam rangka meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Bripka Dian Wihardani, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) pada Jumat, 10 November 2023, pukul 10.00 WIB di Kp.Ancaen Ds.Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bripka Dian Wihardani menyambangi rumah warga dengan penuh antusiasme. Warga pun menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas dengan hangat. Sebagai bagian dari kegiatan DDS, Bripka Dian memberikan himbauan-himbauan penting kepada masyarakat.

Program Kapolres Sukabumi, dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), menjadi fokus utama dalam penyampaian Bripka Dian. Warga diajak untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.

"Kami mengundang warga untuk bercerita kepada kami, sebagai bagian dari upaya menciptakan keamanan yang agamis, aman, dan penuh empati," ungkap Bripka Dian.

Selain itu, dalam himbauannya, Bripka Dian menegaskan larangan membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah berdasarkan UU No. 18 tahun 2008. Dia juga mengingatkan agar masyarakat tidak membuka lahan kebun dengan cara membakar, mengingat potensi terjadinya kebakaran lahan dan hutan.

"Kami menghimbau agar masyarakat tidak membakar sampah dan membuka lahan kebun dengan cara membakar untuk mencegah kebakaran lahan dan hutan yang dapat merugikan kita semua," tambahnya.

Selain itu, Bripka Dian juga memberikan peringatan terkait kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising. Warga diminta untuk segera melaporkan ke Bhabinkamtibmas jika mengetahui atau menyaksikan kejadian yang melibatkan tindakan kriminal.